



**Chasseurs d'Ardon
« Amicale d'Isières »**

Lors de l'assemblée générale de la Diana de Conthey du 4 février 2012 je lançais le projet de création d'une amicale dûment constituée par les chasseurs d'Ardon. Malheureusement l'un d'entre nous, en la personne de Patrik Papilloud, devait nous quitter prématurément. Nos pensées l'accompagnent.

Ceci est chose faite depuis le 11 décembre 2012, date à laquelle une vingtaine de chasseurs ont annoncé leur intérêt à participer à cette association, validé les lignes directrices des statuts et nommé le comité et les vérificateurs des comptes soit, Patrick Lampert - président, Paul-Bernard Valette - secrétaire, Luca Zarzani - caissier, Jean-Louis Monnet et Jorn Alder - vérificateurs des comptes.

Nous avons le plaisir de compter parmi nous Sébastien Delaloye, professeur de dessin et auteur de bandes dessinées qui s'est spontanément proposé de réaliser notre logo, ce qui est chose faite et bien faite !! Je profite de ces lignes pour l'en remercier.

Si le but de notre amicale est avant tout « récréatif », nous avons immédiatement souhaité pouvoir consolider nos activités par des projets concrets pouvant se décliner sur le long terme, comme par exemple la préservation du patrimoine de chasse ou l'aménagement sur notre territoire de biotopes favorables à l'une ou l'autre espèce.

Nous nous réjouissons de pouvoir contribuer « d'une seule voix » à la vie de notre Diana de district et collaborer avec nos consœurs des communes voisines.

Ardon, le 17 décembre 2012

Patrick Lampert